

.....

**Nouvelles nominations au conseil d'administration de la Société des services agricoles du Manitoba**

Voici les sept nouvelles personnes nommées au conseil d'administration de la Société des services agricoles du Manitoba.

**John Plohman, président du conseil d'administration (East St. Paul)**, est un enseignant à la retraite qui réside maintenant à East St. Paul. John Plohman a occupé différents postes dans sa carrière, dont ceux de ministre des Services gouvernementaux, de la Voirie et du Transport, de ministre des Ressources naturelles, de député à l'Assemblée législative et de conseiller municipal à Dauphin. Il est aussi titulaire d'un diplôme d'études supérieures de l'Université du Manitoba et d'un baccalauréat en enseignement de l'anglais et des arts industriels. John Plohman a déjà assuré la présidence de la Société des services agricoles du Manitoba, de la Commission municipale du Manitoba, du Conseil des corporations de la Couronne, du Conseil consultatif du port de Churchill et de la Churchill Gateway Development Corporation.

**Don Kostaskey, vice-président du conseil d'administration (Brandon)**, est un agriculteur à la retraite qui a notamment été le président-directeur général et le directeur général de Farmers Co-op Seed Plant et de Keystone Seedcoaters Ltd. Bénévole à Ambulance Saint-Jean et à l'organisme Seniors for Seniors, Don Kostaskey assure aussi la présidence du conseil d'administration de la Brandon Seniors for Seniors Co-op Inc.

**Paul Gregory, administrateur (Fisher Branch)**, assure actuellement la présidence d'Interlake Forage Seeds Ltd. et d'Interlake Honey Producers Ltd., en plus de travailler comme agronome. Il est aussi le fondateur d'une ferme de semences de plantes fourragères et d'une entreprise de commercialisation de semences de plantes fourragères et de porte-graines à l'échelle internationale. Il est actuellement le président du Comité d'appel provincial d'Agri-stabilité, le vice-président de l'Association des apiculteurs du Manitoba et l'un des administrateurs de Prairies East Sustainable Agriculture Initiative Inc. Paul Gregory détient un baccalauréat en agronomie et en nutrition monogastrique de l'Université du Manitoba.

**Mary Johnson, administratrice (Beauséjour)**, a été représentante syndicale et négociatrice pour la section 832 de l'Union internationale des travailleurs et travailleuses unis de l'alimentation et du commerce, en plus de travailler comme ouvrière à la chaîne, commis et contrôleur d'inventaire à Burns Meats. Elle détient un baccalauréat de l'Université de Winnipeg, avec une majeure en études des genres et une mineure en étude de la condition des personnes handicapées. Mary Johnson siège actuellement au conseil d'administration de la Coalition of Manitoba Motorcycle Groups et de la Légion royale canadienne de Beauséjour. Elle a également siégé au conseil d'administration de la Société d'assurance publique du Manitoba.

**Larry Bohdanovich, administrateur (Grandview)**, est agriculteur à temps plein depuis 1985. Il détient un baccalauréat en agriculture de l'Université du Manitoba. Larry Bohdanovich

s'implique dans plusieurs organismes communautaires depuis des années, dont la Société des services agricoles du Manitoba, le Friends of the Canadian Wheat Board et le club Kinsmen de Grandview. De plus, il est membre de la Hudson Bay Route Association depuis 1985.

**Rayna Gleich, administratrice (Eriksdale)**, est une Métisse de la rivière Rouge. Elle travaille actuellement comme spécialiste en agriculture auprès de la Manitoba Metis Federation. Elle a grandi sur une ferme de bovins Hereford pur-sang au nord de Winnipeg. Elle a également obtenu un diplôme en agroentreprise du Collège communautaire Assiniboine en 2023.

**Gurjaspal Singh Bala, administrateur (St. Adolphe)**, est gestionnaire de programmes techniques chez Harmonic Technologies, où il assure la gestion de projets de plusieurs initiatives de création de logiciels. Il fait aussi du bénévolat à la Punjabi Radio USA à titre d'animateur et d'expert en technologies. Gurjaspal Singh Bala a obtenu sa maîtrise en génie logiciel de l'Université d'État de San Jose, en Californie, en 2010, et sa maîtrise en administration des affaires de l'université du Manitoba en 2021.